



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par
Whatsapp au 077 91 87 07 ou par mail :
pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un
devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine
de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

SCANDALE

On avait cru l'enquête autour des agressions sexuelles dont auraient été victimes les filles de la sélection nationale des U20, lors d'un tournoi dans le sud de la France en 2019, tombée dans l'oubli. La justice assure qu'il n'en est rien. Et qu'elle compte, au contraire, pousser ses feux jusqu'au bout.

Page 8

ENTRETIEN

Le rôle et les missions de nos élus, les critiques qui s'abatent sur eux, le sort de l'enquête parlementaire sur la gestion des fonds Covid. Autant de sujets au centre de l'entretien accordé vendredi à la presse nationale et internationale par le président de l'Assemblée nationale, Faustin Boukobi.

Page 3

ONEP, SYNTEE+ : LA MENACE

ILS avaient sursis à leur appel à la grève après la première décision de la Cour constitutionnelle, prenant néanmoins soin de déposer un autre préavis, qui arrive à échéance ce lundi. Lors d'un point presse samedi, les représentants des syndicats des secteurs pétrole et activités connexes, eau et électricité (Onep et Syntée + notamment) ont dit suspendre leur entrée en grève dès demain à des négociations avec le gouvernement.

Page 2



Au lendemain du coup d'envoi de la 33^e Can, marqué notamment par le succès du pays hôte, le Cameroun, aux dépens du Burkina Faso (2-1), le Gabon fait son entrée en compétition (20h00), avec obligation de l'emporter face à son adversaire du jour : les Comores. Histoire de se mettre en confiance, au sortir d'une préparation presque chaotique.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

J'avais prévenu, moi Makaya, cette affaire de "Capello" va provoquer d'énormes vagues.

Après les révélations retentissantes et scandaleuses sur les pratiques malsaines de cet entraîneur apparemment au-dessus du lot, voilà que d'autres sont éclaboussés. Chaque jour "sa vérité". Et on n'en a pas fini...

Seulement, il y a à craindre pour certains dirigeants sportifs. On sait comment les mauvaises nouvelles se propagent chez nous. Personne ne cherche à recueillir à la source l'information ou à la recouper. On la reçoit et on la balance telle quelle et on s'en font des dégâts. Le drame est qu'il y a des révélations qui sont avérées, c'est-à-dire celles que le présumé coupable reconnaît d'emblée avoir commises. Puis, il y a

celles qu'on colle à quelqu'un à cause de son "allure". Enfin, les "accusations" portées avec insistance à un pâtre bougre dont la bouille ne plaît pas ou parce qu'il est un empêchement de... bouffer en rond. Je ne suis point juge mais, j'ai comme l'impression que certaines personnes profitent de la "confusion" qui règne pour enfoncer des "ennemis". C'est vrai que je ne suis pas là pour donner la communion sans confession. Mais, ces choses-là doivent être prises avec des pincettes. C'est facile de porter une accusation, il reste à en apporter la preuve. Alors, allons-y piano, piano pour éviter de commettre l'irréparable...

Ceci dit, tous ceux qui estiment avoir été injustement mis en cause ont tout à fait le droit de se pourvoir devant les juridictions compétentes en vue de laver leur honneur. On verra la suite quoi.

...MAKAYA